

Hoy, durante una entrevista en Espejo Público, de Antena 3

## **Gamarra sobre el delito de sedición: “Sánchez demuestra que de hombre de Estado tiene poco y busca comprar tiempo a cualquier precio para mantenerse en La Moncloa”**

- Asegura que con la reforma del delito de sedición se “materializa una gran mentira” del presidente del Gobierno a los españoles, a quienes prometió que pondría a Puigdemont en manos de la Justicia, que modificaría el Código Penal para tipificar el referéndum ilegal y, además, que agravaría las penas
- “El presidente del Gobierno está haciendo todo lo contrario de lo que dijo con un único objetivo: mantenerse en el poder a cualquier precio, aunque sea a cambio de debilitar el Estado”
- La secretaria general del PP y portavoz del Grupo Parlamentario Popular advierte a Sánchez de que un hombre de Estado debe pensar en “cómo protegerlo y hacerlo más fuerte” y aplicar una política de Estado con los partidos que realmente defienden la Constitución
- **Exige a Sánchez que aclare si consiente que la aplicación del Estado de derecho en nuestro país sea calificada como represión**, tal y como acaba de asegurar Pere Aragonés. “Lo primero que debe hacer es defender al Estado, no humillarlo”, traslada al presidente del Gobierno
- Alerta de que la tramitación que el Ejecutivo llevará a cabo, evitando que se pronuncie el CGPJ y el Consejo de Estado, tiene como objetivo que no se manifiesten para decir “alto y claro” que aquello en lo que se fundamenta esta reforma nada tiene que ver con el interés general y con proteger el Estado
- Censura que para la rebaja de las penas el Gobierno esté utilizando todos los resortes que tiene a su alcance, incluso la intromisión en otros poderes.

“Esto no deja de ser elegir entre Montesquieu y Maquiavelo, y el presidente del Gobierno siempre elige al segundo: para él, el fin justifica los medios”, añade

- Reprueba la intromisión que esta medida supone para el Poder Judicial, dado que el TS ya se pronunció, condenando a aquellos que llevaron a cabo conductas delictivas contra el Estado
- Lamenta que, a través de esta reforma, aquellos que tienen aún causas pendientes con la Justicia no sean juzgados en las mismas condiciones sino en otras mucho más favorables
- **Considera que esta es una reforma hecha “a la carta”** para aquellos que aún no han rendido cuentas ante la Justicia o para que quienes ya lo han hecho se les pueda aplicar un trato más beneficioso y se puedan volver a presentar a las elecciones
- “Los españoles merecen un presidente que, como mínimo respete que todos somos iguales ante la ley”, remarca
- **Emplaza al PSOE a que decida si el sanchismo se ha apoderado de él en su totalidad e invita a los presidentes autonómicos, los alcaldes o los portavoces socialistas que aclaren si respaldan esta medida.** “Deben aclarar si, en lugar de proteger al Estado, que somos todos, ratifican una política para debilitarlo a fin de que su secretario general siga siendo presidente del Gobierno”, añade
- “El jefe del Ejecutivo compra tiempo, pero se lo compra a los independentistas y los españoles no olvidan la mentira”, remarca la secretaria general del PP
- “El tiempo nos ha dado la razón. La mentira la descubrimos a tiempo”, señala Gamarra sobre la ruptura de las negociaciones para renovar el CGPJ porque “no se puede renovar, como partidos de Estado, algo que luego Sánchez iba a hacer saltar por los aires”